

# Hier wurde eine Mähinsel stehen gelassen

Mit dem Stehenlassen von Mähinseln bei Streueflächen oder Vegetationsinseln (Sommer) und Altgrasstreifen (Winter) bei extensiv genutzten Wiesen leistet die Landwirtschaft einen grossen Beitrag zur botanischen Vielfalt und zur Lebensraumerhaltung von kleinen Säugetieren, Vögeln, Eidechsen, Kröten, Schmetterlingen, Spinnen, Heuschrecken usw.

- Mähinseln bieten:
- den Tieren Schutz vor Erntemaschinen,
  - den Tieren ein dauerhaftes Blüten- und Samenangebot,
  - den Insekten und Spinnen genügend Zeit, um ihre Entwicklung abzuschliessen und
  - spät blühenden Pflanzen die Möglichkeit ihre Samen auszubilden.



Erdkröten



Heufalter



Raupe



Wespenspinne



Heupferd

